

## **Die FDP Udligenswil nominiert Angela Müller-Küng als Gemeinderätin und Florian Ulrich als Gemeindepräsident**

Die FDP.Die Liberalen Udligenswil sieht sich als aktive Gestalterin der Uedliger Dorfpolitik. Sie möchte aus diesem Grund Verantwortung übernehmen und sich auch weiterhin mit zwei Vertretern im Gemeinderat engagieren. Wir freuen uns, mit zwei kompetenten Persönlichkeiten die Gemeinderatswahlen 2020 antreten zu dürfen. Untenstehend ein Kurzbeschrieb über die Nominierten Angela Müller (Neu) und Florian Ulrich (bisher).

### **Angela Müller-Küng**



Nach ihrer Schulzeit in Entlebuch und an der Kantonsschule Reussbühl, studierte Angela Müller-Küng an den Universitäten Fribourg und Luzern Rechtswissenschaften. Daraufhin arbeitete sie einige Jahre als Anwältin und Notarin in Zug. Heute ist sie als juristische Mitarbeiterin im Departementssekretariat des Finanzdepartements des Kt. Luzern tätig.

Nach einigen Wanderjahren sind Angela Müller-Küng und Ihr Mann in Udligenswil da angekommen, wo sie sich zu Hause fühlen. Sehr gerne ist sie im Dorf unterwegs und freut sich über alle Bekanntschaften, die sie schliessen durfte. Zudem liebt Angela Müller-Küng in Udligenswil die Hügel, die Luft, die Kühe, die Alphornklänge und die Nähe zu Luzern und Zug.

Gestützt auf ihren Erfahrungen will Sie als Gemeinderätin durch umsichtiges sowie kluges Handeln nahe bei der Bevölkerung sein und für das Dorf Udligenswil Mehrwerte schaffen. Ihre Aufgaben als Gemeinderätin möchte Sie engagiert anpacken und dabei offene und direkte Gespräche suchen.

### **Florian Ulrich**



Florian Ulrich hat nach einigen Jahren als Verkäufer im Detailhandel an der Universität Zürich Politikwissenschaften studiert und sich im Bereich Kommunikation und Projektleitung weitergebildet. Während seiner Zeit beim ehemaligen LEGO-Werkzeugbau, der Credit-Suisse und dem Kanton Bern, übernahm er Führungsverantwortung und wechselte 2017 als Departementssekretär Stv. und Geschäftsleitungsmitglied (70%) zum Sicherheits- und Justizdepartement des Kantons Obwalden.

Florian Ulrich geniesst Udligenswil als Gemeinde mit zentraler Lage und ländlichem Charakter. Verbunden mit dem Dorfleben und der Vereinsvielfalt machen diese Punkte seiner Ansicht nach, den Charm unserer kleinen Gemeinde aus. Es gilt daher die Vorzüge von Udligenswil

auszubauen und die Gemeinde als weltoffener Ort mit hoher Lebensqualität zu positionieren.

Nach sechs Jahren als Präsident der Rechnungskommission und drei Jahren als Sozialvorsteher, kennt Florian Ulrich die Chancen und Risiken der Gemeinde Udligenswil. Als seit jungen Jahren politisch engagierter Uedliger und als amtsältestes Mitglied der antretenden Gemeinderäte, möchte er sich den zukünftigen Herausforderungen unseres Dorfes stellen und für die Wahl zum Präsidenten des Gemeinderates kandidieren.

Die FDP.Die Liberalen ist stolz, zwei kompetente Personen zur Wahl für den Gemeinderat stellen zu dürfen. Wir hoffen auf eine breite Zustimmung der Uedliger Dorfbevölkerung und bedanken uns schon jetzt für die Unterstützung von Angela Müller-Küng und Florian Ulrich.

Mit liberalen Grüssen

Kevin Hodel

Parteipräsident FDP.Die Liberalen Udligenswil